



# 大きくなあれ



令和6年6月1日

天気が不安定な日が増えてきて、少しずつ梅雨が近づいているのでしょうか。最近の保育園ではあちらこちらで楽しげな声が響き渡っています。自分の気持ちに寄り添ってくれる大人の存在と、好きな遊びをじっくり楽しめる環境、それを一緒に楽しむ友だちの存在などを感じて、保育園が楽しい場所になってきているようです。これから雨の多い季節になり室内活動も増えるので、子どもたちがじっくり遊ぶ時間と空間を大切にしていきたいと思います。梅雨の晴れ間を見つけて散歩にも出かけます。園庭遊びでは味わえない自然との出会いや遊具でのあそび、友だちと手をつないで出かける経験など、散歩にはたくさんの良さがあります。暑くなる前に散歩の経験も積み重ねていきたいと思います。

🌱🌿🍀🌻🌼🌸 6月の予定 🌱🌿🍀🌻🌼🌸						
日	月	火	水	木	金	土
						1 1歳、3歳 懇談会
2	3	4	5 内科健診 (0,3,4,5歳)	6 眼科検診	7	8
9	10	11 耳鼻科検診	12	13	14 お楽しみ会	15 0歳 懇談会
16	17	18	19 じゃがいも掘り 内科健診 (0,1,2歳)	20 誕生会 避難訓練	21	22
23 /30	24	25	26 プール開始 (5歳児)	27	28	29

## 夏の保育について

新型コロナウイルスへの対応が5類になって1年が経ちました。コロナ禍で実施を見合わせてきたプールあそびですが、感染症予防の観点だけでなく、近年の異常気象による熱中症の心配、小さな子どもたちが集団でプールに入る上での安全対策など様々な課題があり、保育園での実施そのものを改めて検討する必要がありました。

様々な課題を踏まえながらも、子どもたちにとっての保育園でのプールあそびの意味、発達をおさえた活動を考え合い、安全性なども併せて職員で論議を重ねた今年度、プールあそびについては就学を見据えたぶどう組の活動として位置づけていくこととなりました。

4歳児クラス以下の夏の保育では園庭でのどろんこや水に触れて涼を感じる遊びなど、各年齢の発達に合わせた五感をフルに使った遊びを保育に取り入れていきます。併せて暑い夏は室内でも遊びを工夫して楽しく過ごせるよう保育を進めていきます。ご理解のほどよろしくお願いします。

 6/10~/22まで保育実習生が入ります。各クラスに入りますのでよろしくお願いします。

### じゃがいも掘りに行ってきます！

3・4・5歳児で成蹊学園の馬場近くの畑に出かけ、じゃが芋を掘ってきます。

掘ったお芋は園の給食やおやつでいただきます！！

お楽しみに★



### ぶどう組おたのしみ会

5歳ぶどう組では毎年お楽しみ会を行います。どんな楽しいことをしようかみんなで意見を出し合い、考えたり準備をしたりしながら実現に向けて取り組んでいきます。

みんなで一緒に何かに取り組む楽しさや、やりたいことを実現する喜びを実感できるよう保育を進めていきます。取り組みの様子は玄関に掲示していきますので、みなさんぜひ足を止めてご覧くださいね。



### 調査のご協力をお願いします

5歳ぶどう組を対象にした「幼児教育に関する大規模縦断調査（文部科学省）」への協力依頼がありました。近日中に手紙を配布しますので、ご協力いただける方は回答をお願いします。